

Spaß zu Wasser und zu Land beim THW-Ferientag

VON GABRIELA KELLER

Harriersand. „Harriersand macht blau“ – unter diesem Motto steht der Kinderferientag des Technischen Hilfswerks (THW) am Sonnabend, 29. August, auf der Weserinsel. Von 12 bis 16 Uhr erleben kleine Nachwuchspiraten Abenteuer zu Wasser und zu Land. In diesem Jahr ist erstmals die Polizei mit im Boot. Auf der Weser können die Mini-Seeräuber ein Küstenschutzboot der Wasserschutzpolizei Brake erstürmen. Dazu werden sie in kleinen Gruppen im rasanten Ritt über die Wellen mit den Sturmbooten des THW übergesetzt.

An Land ist ein Streifenwagen der Schutzpolizei Schwanewede zu erobern. Das THW baut einen Parcours auf. Da gilt es unter anderem, einen Ball durch ein Labyrinth zu bugsieren oder Wasser mit einer Pumpe zu schöpfen. Auch die Seentretter sind beim Kinderferientag dabei, diesmal allerdings ohne Rettungskreuzer. Der Pferdehof am Brink kommt mit Ponys, der Schiffsmodell-Club Bremen lässt seine Boote in einem Bassin zu Wasser. In einer Sandkiste können die kleinen Piraten auf Schatzsuche gehen, auch am Glücksrad locken Gewinne. Außerdem wird ein Werder-Trikot verlost.

Die Teilnahme am Kinderferientag kostet pro Kind drei Euro. Dafür gibt es drei Gutscheine für Bootsfahrt, Ponyreiten und Verpflegung. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Verkleiden ist, wie immer, ausdrücklich erwünscht.

Radio Bremen wird live vom Kinderferientag auf Harriersand berichten. Für Moderator Martin Neuhaus von Bremen Vier haben sich die Organisatoren auch eine Aufgabe überlegt, die er meistern muss. Die THW-Interessengemeinschaft Harriersand richtet den Ferientag gemeinsam mit dem THW Bremen-Nord und seinem Helferverein zum achten Mal aus. Im vergangenen Jahr nahmen über 600 Kinder teil.



Die THW-Interessengemeinschaft Harriersand richtet den Ferientag mit dem THW Bremen-Nord und dem Helferverein zum achten Mal aus. FOTO: THW